

HOSTELTUR • 24.04.2009

Consideraciones y sugerencias de Política Turística de Exceltur

La Alianza para la Excelencia Turística, Exceltur, ha presentado esta semana varios documentos que no han pasado desapercibidos en el sector.

Por una parte, el informe de perspectivas para 2009, que ya ha obtenido respuesta de la CEOE tal y como puede leerse en este mismo diario.

Por otra, este documento que adjuntamos y que consiste en una serie de directrices y sugerencias que lanza el lobby empresarial en torno a la política turística. Exceltur también ha pedido al Estado que se rebajen las tasas aeroportuarias para no perjudicar la competitividad de España como destino turístico, además de constatar que el de las agencias está siendo el subsector que más sufre con la crisis.